
ВГУ ЗАДАЕТ ТРЕНДЫ
В наш ем университете всегда много внимания уделяется спорту 

и здоровому образу жизни. Регулярно проводятся различные 
мероприятия, соревнования, праздники, спартакиады.
А вот велопрогулка, д а  и ещ е во главе с ректором ВГУ 

имени П .М . Маш ерова Валентиной Богатырёвой, 
доктором экономических наук, проф ессором, состоялась впервые 
в рамках празднования 1 10-летнего юбилея наш ей альма-матер. 

Участниками мероприятия стали представители ректората, деканы  
и их заместители, заведую щ ие каф едрами, 

преподаватели и сотрудники ВГУ, а также, конечно же, 
студенты различных факультетов.

Своими эмоциями и впечатлениями они поделились 
с корреспондентом наш ей газеты.

Демме ШКИРЬЯНОВ. 
проректор ВГУ имени 

П.М. Машерова. кандидат 
педагогических наук, доцент:

-  Велопрогулка -  это заряд эмоций на 
целый день и на все предстоящие праз
дничные мероприятия. Хотелось бы от
метить. что все прошло четко и слажен
но. Не оставили равнодушными на фи
нише хлопушки и овации участников Шко
лы лидеров •Машеровцы*.

Овггаю что одно из главных преиму
ществ нашей велопрогулки -  короткая 
дистанция. Я уверен, что проведение по
добных мероприятий станет доброй тра
дицией. Идеальный вариант на будущее -  
туры выходного дня. которые будут прохо
дить в лесополосе. Также хотелось бы на 
велосипеде проехать по местам боевой 
славы: заняться благоустройством захо
ронений. отдать дань уважения героям 
Великой Отечественной войны.

Валерий ЯНН,
декан факультета обучения 

иностранных граждан, 
кандидат философских наук, 

доцент:
-  Велопрогулка поспособствовала ук

реплению корпоративного духа ВГУ. Если 
мы команда, то команда везде: и в труде, 
и в спорте, и на отдыхе. Я думаю, что эта 
традиция будет продолжаться. Возмож
но, изменится спортивный инвентарь, 
может, это будут лыжи или бег трусцой. 
Это не принципиально. Важно чувство
вать дружеское плечо, быть рядом с еди
номышленниками. Я считаю, что для пер
вого раза маршрут был оптимальным. На 
будущее хотелось бы переместиться за 
городскую черту, чтобы заодно насладить
ся прекрасной белорусской природой.

Дарья ШАБЕКО, 
студентка 1 курса факультета 

физической культуры и спорта:
-  Велопрогулка с ректором вызвала 

море положительных эмоций. У мероп
риятия была особая атмосфера, мы еха
ли большой дружной компанией. Вряд ли 
до этого кто-то из участников катался на 
велосипеде вместе с таким количеством 
людей. Я считаю, что это может стать 
традицией, «изюминкой» нашего универ
ситета. Например, можно проводить 
мини-экскурсии по Витебску на велоси
педах. Мне кажется, что это было бы 
здорово. И я с удовольствием принима

ла бы участие в мероприятиях такого 
формата.

Диана ГОЛОВАЧ, 
студентка 2 курса факультета 
гуманитаристики и языковых 

коммуникаций:
-  Велопрогулка стала одним из самых 

понравившихся мероприятий в програм
ме празднования 110-летия ВГУ. Масш
таб и непередаваемая атмосфера, ду
маю, никого не оставили равнодушны
ми. Именно здесь я почувствовала спло
ченность коллектива нашего универси
тета. Признаюсь честно, я совсем не 
умею ездить на велосипеде, поэтому с 
удовольствием поддерживала участни
ков в качестве болельщицы. Но хочу на
учиться кататься и обязательно поуча
ствовать в следующей велопрогулке.

Алеся МЯДИЛЬ.
Фото Натальи ТАРАРЫШКИНОЙ 

и Анастасии МУРАДОВОЙ.

Фото-
ивидеорепортаж 
со спортивного 

праздника смотрите 
с помощью От-кода.
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